

Kreissparkasse Ludwigsburg · Postfach 6 20 · 71606 Ludwigsburg

Vorstandsstab
Schillerplatz 6
71638 Ludwigsburg

PRESSEMITTEILUNG

Gustav-Herbert Binder
Telefon 07141 148-2006
Telefax 07141 148-3000
gustav-herbert.binder@ksklb.de

15. Januar 2020

Kreissparkasse Ludwigsburg spendet 1.000 Euro an die Waltraud und Rudolf Dürrstein Stiftung – zum Jubiläum

LUDWIGSBURG – Über eine Spende der Kreissparkasse Ludwigsburg in Höhe von 1.000 Euro können sich die Verantwortlichen der Waltraud und Rudolf Dürrstein Stiftung freuen. „Dass uns die Kreissparkasse ein so schönes Geschenk zu unserem 10-jährigen Jubiläum macht freut uns ganz besonders. Das Geld können wir gut gebrauchen, um unseren Stiftungszweck noch besser erfüllen zu können“, sagte Waltraud Dürrstein, als sie am Montag, den 13. Januar zusammen mit Heide Schmid, Tochter der Stifter Waltraud und Rudolf Dürrstein sowie Sophie Dürrstein, die im Stiftungsrat tätig ist, den symbolischen Spendenscheck in Ludwigsburg entgegennahm. Überreicht wurde der Scheck von Vorstandsmitglied Thomas Raab, Leif Dockerill, Leiter Vermögensverwaltung und Michael Bühler, Berater Private Wealth Management, von der Kreissparkasse Ludwigsburg.

„Bereits 2016 hat die Kreissparkasse unsere Arbeit mit einer großzügigen Spende unterstützt. Wir sind dankbar, dass wir jetzt im Jubiläumsjahr erneut Unterstützung erfahren“, so Heide Schmid, die im Stiftungsvorstand wirkt. Die gemeinnützige Stiftung, die in Bietigheim-Bissingen ansässig ist, fördert die christliche Religion, die Jugend- und Altenpflege, Bildung und Erziehung, Wissenschaft und Forschung, das Wohlfahrtswesen, Kunst und Kultur sowie hilfsbedürftige Personen. Dieser vielfache Nutzen resultiert aus dem Stiftungszweck.

Ein Teil des Stiftungsvermögens der Waltraud und Rudolf Dürrstein Stiftung wurde 2016 in einer individuellen Vermögensverwaltung angelegt. Innerhalb der von der Stiftung vorgegebenen Anlagerichtlinien wird das der Kreissparkasse Ludwigsburg anvertraute Kapital durch den Vermögensverwalter eigenständig investiert. So erwirtschaftete Erträge können zur Erfüllung des Stiftungszwecks ausgeschüttet werden.

„Die Waltraud und Rudolf Dürrstein Stiftung zu fördern ist uns ein besonderes Anliegen. Sie leistet effektive Hilfe in zahlreichen christlich-sozialen Bereichen. Das wollen wir gerne honorieren“, erklärte Raab bei der Spendenübergabe. Er ordnete die Spende in das traditionell stark ausgeprägte gemeinnützige Engagement der Kreissparkasse Ludwigsburg ein. „Pro Jahr unterstützen wir kreisweit rund 800 Projekte“, so Raab.



BU: Scheckübergabe in Ludwigsburg (v.l.): Thomas Raab, Michael Bühler, Heide Schmid, Waltraud Dürrstein, Sophie Dürrstein und Leif Dockerill